
GOD bless …
Actuellement l'Eglise apostolique arménienne est dirigée par une hiérarchie moyenageuse
et atlantiste à la fois , de
son (souverain, ndlr) pontife aux primats.
 
Dans les commémorations de la cérémonie de la Sainte Messe (momento chez les latins) le
diacre demande la Grâce de Dieu pour le Catholicos, le 
Primat et le prêtre officiant.
 
La prière d'intercession suivante demande la libération de nos frères captifs, qui est plus
significatif de nos jours avec
les prisonniers de guerre arméniens en Azerbaidjan et dans le passé avec les goulags en
Sibérie et plus
récemment pour les membres de l'ASALA (Armée secrère arménienne pour la libération de
l'Arménie, ndlr) en détention à travers le monde.
 
Mais dans la majorité  des messes  cette partie est omise. La raison en est le
raccourcissement de la 
durée de la Messe pour un prêtre, et pour un autre, cette partie est dite à voix basse.
 
Alors qu'a haute voix, quelques minutes auparavant, l'officiant prie pour les rois chrétiens 
tels encore 
récemment pour le roi  détrôné Philippe d'Espagne qui a detourné des millions de dollars
dans l'octroi
du projet espagnol du TGV en Arabie Saoudite.
 
Bientôt il priera pour (le prince , ndlr) Charles du Royaume-Uni .
 
Depuis 1923 les prëtres du Patriarcat d'Istanbul prient pour la République turque et ses
forces armées dont
les "exploits" sont connus au Moyen-Orient.
 
De même , aux Etats-Unis d'Amérique ,au Canada et en Europe, on prie pour la paix
mondiale et l'Etat
dont on est citoyen mais aussi pour les forces armées, donc pour les mercenaires de l'OTAN
dans leurs
missions d'édifier la paix et la liberté à travers le monde.
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Currently the Armenian Apostolic Church is ruled by a medieval and Atlanticist hierarchy at
the same time,

his (sovereign, editor's note) pontiff with primates.

In the litany (momento among the Latins) the deacon asks for God's Grace for the
Catholicos, the

Primate and the officiating priest.

The following litany calls for the release of our captive brothers, which is more significant
today with Armenian prisoners of war in Azerbaijan and in the past with gulags in Siberia
and more recently for members of ASALA (Armenian Secret Army for the Liberation of
Armenia, editor's note) in detention around the world.

But in the majority of masses this part is omitted. The reason is the shortening of the
duration of the Mass for one priest, and for another, this part is said in a low voice.

While in a loud voice, a few minutes before, the officiant prays for the Christian kings such
still recently for the dethroned king Philip of Spain who embezzled millions of dollars in
granting of the Spanish TGV project in Saudi Arabia.

 

Soon he will pray for (the prince, editor's note) Charles of the United Kingdom.

 

Since 1923 the priests of the Istanbul Patriarchate have been praying for the Turkish
Republic and its armed forces, including "exploits" are known in the Middle East.

Likewise, in the United States of America, Canada and Europe, we pray for world peace and
the State of which we are a citizen but also for the armed forces, therefore for the
mercenaries of NATO in their missions to build peace and freedom around the world.

traduction "google" Hovel Chenorhokian
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